

Stellungnahme des GMW zum Protokoll der Schulausschusssitzung vom 08.02.05.

TOP 12 - Wünsche und Anfragen

Gerüst an der Eugen-Langen-Schule, Eichenstraße

Es handelt sich um ein Schutzgerüst, welches aufgestellt werden musste, nachdem ein Steinbrocken von der Fassade herabgefallen war.

Inzwischen wird die Ausschreibung der Arbeiten zur Fassadensanierung vorbereitet; wir gehen davon aus, dass die Ausschreibungsunterlagen in der 17. KW vorliegen.

Wenn die daran anschließende Ausschreibung ein verwertbares Ergebnis bringt und sonst nichts dazwischen kommt, soll die Sanierung in den Sommerferien d.J. durchgeführt werden.

Mit freundlichem Gruß

M. Hoffmann